

Triplista Povea destaca en Festival de Saltos en Camaguey



La Habana, 12 feb (JIT) La triplista Liadagmis Povea resultó una de las protagonistas del Festival de Saltos Manuel Pérez, celebrado en Camaguey, al llevarse el primer lugar con 14,42 metros.

La subcampeona mundial juvenil en 2014 tuvo otros cuatro saltos con más de 14,10 metros, algo que muestra su estabilidad.

Una semana antes, en una prueba de control en La Habana, había marcado 14,64 metros.

En el triple para hombres, Andy Díaz registró 17,22 metros, otra marca de respeto para la etapa de preparación, mientras que el joven de 18 años Andy Hechavarría logró 16,98.

En la longitud, Maikel Massó repitió por sobre los ocho metros, ahora con 8,22 y sin exceso de viento.

En cuanto a los lanzadores, en la segunda prueba de confrontación, en el Estadio Panamericano de la capital, la discóbola Yaime Pérez dominó con 66,75 metros, escoltada por la campeona mundial, Denia Caballero, 64.50.



Radio Habana Cuba